

# 生活指導通信 特別号①

～大阪市立淀中学校 生徒指導主事～

4月から約2ヵ月がたとうとしています。学年が上がってこの2か月を振り返って良いところ・改善すべきところを発信します。より良い中学校を創るにはみんなの力が必要です。頑張っていきましょう。ご家庭でも話題にしてもらって、ご理解ご協力よろしくお願い致します。

【少し変えたら… 大きく変わる！】

## 今年度の良い点

- 登校時の挨拶の声が元気なくて気持ち良い。
- 係・委員の生徒が仕事を頑張っている。  
(朝の挨拶・放送・みずやり・石鹼の交換・集会の準備など)
- 必要書類の提出がはやくなつた。期限内に提出できるようになった。
- 給食を残さず、たくさん食べている。
- 英検、漢検、学習会などに前向きに参加している生徒が多い。
- 先生が困っている時に助けてくれる生徒が多い。

## 改善してほしいところ

- 放課後の過ごし方(公園での遊び方や道路での迷惑行為など)  
※4月5月で十数回電話がありました…
- 言葉に対する意識 (差別的な発言・からかいにつながる言葉など)
- 公共の施設 (学校) の使い方 (今後自分たちの後輩に受け継がれていく施設という意識を)  
※防球ネットがはずれる トイレの扉が壊れる トイレットペーパーが撒かれるなどがありました…
- 不要物の持ち込み (スマホ・お菓子・化粧品など) ※学校で預かり保護者の方へ返却します

●令和7年度からの制服のエンブレムデザインが決定しました●



エンブレムデザイン

美術の時間に生徒のデザインをお願いし、生徒会の皆さんと現職教員でどのがいいか決定しました。今後、業者と協力して生産を進めていきます。デザインは2年生 K・S 君 でした。後日、表彰したいと思います。

安心で安全な学校をみんなで創っていきましょう！